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徳丸小学校 学校評価 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

１と２の合計が 86.1％となった。概ねわ

かりやすく伝わっていると考える。「５わ

からない」を含め約 14％が肯定的ではな

い意見となったことから今後一層わかり

やすい情報発信に努めていく。 

１と２の合計が 80.4％となった。概ね子

どもたちが意欲的に学習していると考え

られる。めあてから振り返りまでを貫く

板橋区授業スタンダードの実践に加え、

読み解く力の研究をさらに深めていく。 

全教職員がタブレットパソコンを毎日活

用している。児童がタブレットを活用す

る機会も学年の実態に応じて日常化して

きている。今後さらに効果的な活用方法

を探り、実践に役立てていく。 



 

 

 

 

 

 

１と２の合計が約 80％となった。学校経

営方針のもと、児童の「安心・安全・人

権」を軸に進めてきた。道徳授業・特別活

動を関連付け、生活指導でも一人一人を大

切にする指導を今後も実施していく。 

１と２の合計が約 50％に留まった。問題

について生活指導主任を中心に、校内の

いじめ対策委員会で組織的に対応をして

いる。発信することは難しい内容も多い

が、学校で行った指導や必要な情報を適

宜伝えていく。 

道徳科と関連付け、特別活動や地域連

携を図った指導を行ってきた。道徳授

業地区公開講座やそれに伴う授業実践

を行ってきたが、１と２の合計が約

70％だったことから、今後情報発信を

工夫していく。 



 

 

 

 

 

 

１と２の合計が約 90％であった。学校行

事の充実は子どもたちの様子を通して概

ね理解を得ることができた。いたばし学

級活動の日でも児童主体の実践を充実さ

せていく。今後、情報発信を工夫しより

伝わりやすくしていく。 

１と２の合計が約 80％であった。児童が

規律ある学校生活を過ごせるよう、生活

指導主任を中心にその都度話合いをも

ち、指導の改善に役立ててきた。挨拶運

動をはじめ、よい行動を価値付ける指導

を今後も継続していく。 

朝の挨拶運動は教員だけでなく、委員会

活動を中心に児童の自主的な活動が定着

してきた。言葉遣いは定着には今一歩で

ある。地域連携を軸に校内だけでなく、

挨拶や言葉遣いを実践する場を活用して

いく。 



 

 

 

 

 

 

１と２の合計が約 80％であった。今年度

は Ics委員会の報告をＨＰ、メールで配

信している。今後さらに学校だよりやＨ

Ｐを通じて、わかりやすく魅力ある情報

発信に努めていく。 

１と２の合計が約 80％となった。今年

度、年度当初に地域支援本部と、各学年

担任が学習を計画立てて実施してきた。

Ics委員会はこれまでに３回実施し、教

員との熟議も行った。今後さらに地域連

携を深めて実践していく。 

１と２の合計が 70％弱に留まった。各学

年の実態に応じて家庭学習の取組を工夫

している。ICT機器等を活用した宿題と

その他の学習課題については、児童の学

習状況の定着に応じてバランスよく出し

ていく。 



 

 

 

 

 

 

今年度は年間を通じて、体育朝会を実施

し、全校で運動する機会の確保や意識啓

発の機会としてきた。児童の体力に関し

て課題と捉えている。今後体育科の学習

と関連付け、体力向上を推進していく。 

１と２の合計が約 84％であった。毎月計

画的に、避難訓練を実施している。火

災・地震・不審者対応などその時の状況

により、児童が自主的に判断し避難でき

るよう行っている。今後も一層力を入れ

ていく。 

１と２の合計が約 90％であった。丁寧

な挨拶などは、本校の「安全・安心・人

権」を軸にした教育活動の根幹である。

今後も児童にとってよき手本となるよ

う、地域と手を携え、教職員一同丁寧な

対応に努めていく。 

 



 

 

 

 

 

考察 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１と２の合計が約 80％であった。一人ひ

とりを大切にする個に応じた指導を行っ

てきた。教員の児童に対する関わりや指

導が一定程度伝わっていると捉えた。今

後一層一人ひとりを大切にした指導を充

実していく。 

１と２の合計が約 85％であった。本校の

教育活動が概ね肯定的な評価を得られ

た。課題となった項目の改善に努め、今

後一層、保護者・地域とともに連携した

よりよい教育活動を行なっていく。 

学校評価にご協力いただき、誠にありがとうございました。最終的に 189件の回答を得られ、

約 50％の回答率となりました。１７の質問にあるように、本校の教育活動については全体として

概ね理解を得られたのではないかと考えます。また、項目によっては、十分に理解が得られてい

ないものもあることがわかりました。十分に理解が得られていないものについては、学校として

の取組を見直し、改善に役立てることや、より正確な情報が伝わるよう情報発信の内容を見直し

ていく必要があると考えます。 

地域・保護者の皆様には多くのご協力をいただきありがとうございました。地域連携により教

育活動の充実を図ることができたと考えております。子どもたちにとって、よい学びの機会とな

りました。今年も残りわずかとなりますが、必要な改善を図り、徳丸小学校の教育活動を一層充

実させてまいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 



 


